

Valeria Ripoll expresa su gratitud hacia Álvaro Delgado en Instagram: "Un gran líder que no llegó a ser presidente"

Principal



Publicada el: 02/12/24	Visitas: 119
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 79	Puntaje: 4.3

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/valeria-ripoll-expresa-su-gratitud-hacia-alvaro-delgado-e-n-instagram-un-gran-lider-que-no-llego-a-ser-presidente_10158.php

**VALERIA RIPOLL EXPRESA
SU GRATITUD HACIA
ÁLVARO DELGADO EN
INSTAGRAM: 'UN GRAN
LÍDER QUE NO LLEGÓ A
SER PRESIDENTE**

Principal

Valeria Ripoll expresa su gratitud hacia Álvaro Delgado en Instagram: "Un gran líder que no llegó a ser presidente"

Valeria Ripoll rinde homenaje a Álvaro Delgado en Instagram: "Un líder excepcional que se quedó a un paso de la presidencia"

Valeria Ripoll Rinde Homenaje a Álvaro Delgado Tras el

Balotaje

Luego de la derrota en el balotaje frente a la fórmula del Frente Amplio, Valeria Ripoll, excandidata a la vicepresidencia por la coalición, compartió un emotivo mensaje en su cuenta de Instagram destacando la figura de Alvaro Delgado. En su publicación, Ripoll reflejó cómo, con el paso de los días, ha ido "cayendo" en la realidad de lo que le tocó vivir en las últimas semanas.

"Pasan los días y solo puedo pensar en qué presidente nos perdimos.

quizás algunas personas no llegaron a conocerlo o escucharlo para poder ver su calidad humana", expresó, refiriéndose a Delgado como un "gran compañero, amigo, padre, esposo", además de un "enorme candidato".

Ripoll subrayó que, durante la campaña, "la gran diferencia la hizo Álvaro Delgado".

Agradeció la oportunidad y el honor que significó ser elegida como su compañera de fórmula, señalando que trabajar junto a él fue enriquecedor, definiéndolo como "un grado 5 de la política".

La ex candidata también agradeció a Delgado por su apoyo a su familia y por compartir momentos de alegría y emoción durante la campaña.

"No quedó barrio, localidad, rincón del país sin visitar, vecino sin escuchar, institución por recibir", enfatizó, resaltando el compromiso sincero en temas tan relevantes como la discapacidad.

Finalmente, concluyó su mensaje expresando su gratitud por el amor y la contención recibidos.

"Hicimos la campaña que había que hacer, de propuestas, con la verdad, sin populismos, con mucho compromiso por el país y la gente.

Aquí estamos para seguir dando batalla, para cumplir nuestro rol con responsabilidad y cumplirle a los uruguayos que nos votaron", afirmó.

Valeria Ripoll en Instagram: "Aquí estamos para seguir dando la batalla, para cumplir nuestro rol con responsabilidad y cumplirle a los 1.119.537 de uruguayos que nos votaron"

Fuente: Telenoche

Imágenes

VALERIA RIPOLL EXPRESA SU GRATITUD HACIA ÁLVARO DELGADO EN INSTAGRAM: 'UN GRAN LÍDER QUE NO LLEGÓ A SER PRESIDENTE'

Valeria ripoll expresa su gratitud hacia alvaro delgado en instagram un gran lider que no llego a ser presidente

Tags

homenaje, balotaje, uruguayos, compromiso, valeria, instagram, cumplirle, delgado, mensaje, batalla, estamos, responsabilidad

Noticias relacionadas

- 3.9 *** *Álvaro Delgado admitió que sus comentarios sobre Valeria Ripoll fueron un "chiste inapropiado"*
- 4.8 *** *Valeria Ripoll se pronuncia tras el balotaje: "El país que dejamos ir en Álvaro Delgado"*
- 3.8 *** *Valeria Ripoll resalta la habilidad y el conocimiento de Álvaro Delgado como presidente*
- 4.1 *** *Valeria Ripoll en la capital argentina calificó al actual Frente Amplio como "el más desastrozo de todos los tiempos"*
- 4.9 *** *Valeria Ripoll expresó su plena confianza en su habilidad para negociar de cara al balotaje*
- 3.6 *** *Un encuentro soñado: el hijo de Valeria Ripoll se reunió con Lacalle Pou justo antes del balotaje*
- 4.1 *** *Valeria Ripoll emitió su voto y afirmó: "Es fundamental que implementemos acciones que transformen la vida cotidiana de las familias"*
- 4.2 *** *Valeria Ripoll cuestionó la carencia de liderazgo en la candidatura*

del Frente Amplio

3.5 * Valeria Ripoll: "Nuestra fórmula es única, mientras que el Frente Amplio cuenta con dos

4.5 * Valeria Ripoll cuestiona la intención de las intendencias de Montevideo y Canelones de "promover candidatos a la Presidencia

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024